
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

2 日に分区会長幹事会が開催されました。会員増強が

できないという話がありましたが、当クラブは皆様のご

協力により会員増強に成功いたしました。本当にありが

とうございます。 

そして 3日土曜日、池澤年度最大のイベントでもあり

ます、浅草親睦会が開催されました。当日は朝まで悪天

候でしたが、無事に到着しました。まずは私自身初の屋

形船。美味しいお酒に、揚げたての天ぷらが非常に美味

しかったです。約1時間半の幸せな時間でした。そして、

皆で浅草寺を参拝し、その後、寄席漫才や浅草観光を楽

しみました。浅草は、7 割 8 割の方が外国人でした。千

葉親睦委員長をはじめ、準備に関わっていただいた方あ

りがとうございました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

l 下期臨時請求書をレターボックスに入れさせてい

ただきました。年度末でもありますので、今月中に

お振込お願いいたします。 

l 10 日に日立 RC70 周年記念式典が開催されます。池

澤会長はじめ、7名で出席してきます。 

l 例会後、理事会開催いたします。 

 

 

委員会報告 

 

クラブ会報・IT 委員会        石川悟会員 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

横 7ページ、世界のロータリアンと交流ができる親

睦活動グループの紹介記事が掲載されています。15

ページには、グループ一覧も掲載されていますので

ぜひご覧ください。 

縦 4ページ、スマートファクトリーへの挑戦という

記事があります。製造業のかた、参考になりますの

でぜひお読みください。 

ロータリーアンの義務として、「ロータリーの友」

購読があります。全部読まなくても構いませんが目

を通していただきたいと思います。 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35 名 20 名 15 名 62.5％ 12 名 100％ 6 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 各委員長、よろしくお願いします。 

池澤会長・小野瀬幹事・石川國博・須田 聡・ 

山本忠安・川﨑健輔・弓野博司・荒川浩信・ 

石川 悟・石川クリニック・小笠原邦浩・髙島章行・ 

朝日正道・佐藤信彦・千葉隆一・河村秀樹・ 

川村昌弘・髙島章行 

² 1ヶ月ぶりの例会です。よろしく御願いします。 

鹿志村高道 

² 浅草親睦会ごくろう様でした。 

千葉省三 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計   33,000円 累計額 1,333,000円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生例会参加      タムさん 
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クラブフォーラム/今年度クラブ運営について 

委員会事業報告 

 

会員組織統括委員会         川村委員長 

l 会員増強とロータリー情報伝達委員会をフォロー

するための委員会です。今年度、池澤会長のお力に

より歴史に残るくらいの会員増強でした。増強した

あとの教育は情報伝達委員ですので引き続きよろ

しくお願いします。1年間ありがとうございました。 

 

クラブ管理運営統括委員会     髙島委員長 

l 現場の補助が仕事ですが、SAAは須田会員がしっか

りされていました。次年度はコロナも終息し、やる

ことが増えると思います。 

 

SAA委員会           須田委員長 

l 今年度は例会が月 3回に減りました。皆様のご協力

により無事に終えることができホッとしています。

ありがとうございます。 

 

会計               鴨田委員長 

l この一年、適正な支出を見てきました。決算時は会

計処理を行っていきたいと思います。 

 

職業奉仕委員会           千葉委員長 

l 10 月に優良従業員表彰を行い、6 社 7 名の方の表彰

を行いました。4月には外部卓話を行い、つくば学

園 RC より鈴木冨士雄様（地区統括委員長）にお話

いただきました。5年続いた職業奉仕委員長でした

が、次年度からは社会奉仕委員長として心新たに頑

張りたいと思います。ありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会           佐藤委員長 

l 今年度 2 つの外部卓話をさせていただきました。9

月に日立市保健福祉部の仲田様にお招きし、当クラ

ブ寄付金の使い道などをお話いただきました。5月

には日立ふきのとうの会 深谷理事長をお招きし、

当クラブとの歴史をお話いただきました。1年間あ

りがとうございました。 

 

青少年奉仕委員会           川﨑委員長 

l 9月25日に日立南 RC杯ミニバスケットボール大会

を開催し、1月 5日に小学生対象サッカー教室を行

いました。どちらもプロ選手に来ていただき、子供

たちがとても喜んでいました。また、県北 RAC 例会

に 2回参加いたしました。5月の青少年月間で、外

部卓話として地区青少年委員の黒羽様にお越しい

ただきました。ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会           髙島委員長 

l ワイキキ RC エクストラバガンザに池澤会長と赤須

会員が参加しました。今年は 10 月に開催予定で、

川村会長エレクトと調整しております。その他、地

元国際交流参加などやりきれなかったこともあり

ますので、次年度委員長に託したいと思います。あ

りがとうございました。 

 

ロータリー財団委員会        朝日委員長 

l 今年度は地区補助金を利用し、日立ふきのとうの会

に作業椅子を寄贈いたしました。とても作業がしや

すい椅子だと喜んでくれました。 

 

米山奨学委員会         鹿志村委員長 

l 9月に外部卓話として地区委員の草野様にお越しい

ただき、米山奨学生の説明をしていただきました。

今年度の寄付は、久方ぶりに目標達成できました。

カウンセラーとしては、ゴンナン君のお世話をしま

した。私の息子のような関係になりました。 

 

会員増強委員会      弓野委員長 

l こんな増強は今までなかったと思います。コロナ禍

でクラブが停滞しており心配していましたが、今年

度 12 名の会員増強を達成できたことうれしく思い

ます。ありがとうございます。 

 

ロータリー情報伝達委員会   石川國博委員長 

l 会長幹事はじめ皆様のご努力で新入会員が多く入

会されました。コロナ禍もありましたので、炉辺会

合などが実施できませんでした。そこで、「これだ

けは知っておきたいロータリーの基礎」という冊子

を取り寄せましのたで、お配りし、ロータリーを少

しでも早く理解いただきたいと思います。 

 

クラブ会報・IT 委員会    石川悟委員長 

l 毎月の「ロータリーの友」読みどころ紹介をしまし

た。今年の大きな目標として、「ロータリーの友」

に当クラブの記事を載せるとしていましたが、ワイ

キキ RC との交流の記事が見事掲載となり達成しま

した。5 月には OneDrive の使い方などの卓話をさ

せていただきました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 5年 6月 20日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 会長エレクト 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
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